

Anoche, un incendio forestal obligó a evacuar sectores del Cajón del Maipo

## Helicóptero accidentado dejó tres fallecidos en Paredones

FABIÁN LLANCA

En la tarde del domingo se reportó el accidente de un helicóptero particular en la comuna de Paredones que provocó un incendio forestal en el sector de La Capilla.

La Delegación Presidencial de la Región de O'Higgins confirmó que el aparato había capotado en un lugar de difícil acceso. "Debido al estado de la aeronave, completamente calcinada, no es posible leer la matrícula, lo que complica la identificación de su origen y destino a través de la Dirección General de Aeronáutica Civil", precisó Fabio López, delegado presidencial.

Más tarde, se confirmó que habían fallecido tres tripulantes y que el helicóptero -modelo Robinson R66 Turbine- había despegado de la comuna de Vichuquén, en el Maule, con destino a la Región Metropolitana.

Al estrellarse generó un incendio forestal, cuyo control estuvo a cargo de bomberos de Paredones y Bucalemu, y brigadas forestales de Conaf y de empresas privadas.

En la misma jornada dominical, otro incendio forestal obligó a evacuar sectores de la localidad de El Canelo y Canelo Alto, de la comuna de San José de Maipo. El Servicio Nacional de Prevención de Desastres (Senapred) activó la mensajería SAE para agilizar el proceso.

Debido al fuego -que afectó a unas cien hectáreas-, las autoridades



CAPTURA DE PANTALLA

El helicóptero estrellado provocó un incendio forestal.

**Durante la madrugada, la municipalidad de Los Sauces, en La Araucanía, confirmó la muerte de tres brigadistas.**

tuvieron que aplicar desvíos en la ruta que conecta al Cajón del Maipo. La vía hacia el oriente se desviaba en Las Vertientes, mientras que hacia el poniente la restricción se implementó en El Manzano.

"Personal de Senapred RM informa de 50 personas evacuadas por helicóptero de Conaf y 50 personas evacuadas por personal municipal de emergencias", informó la entidad de

prevención, que decretó alerta roja para San José de Maipo.

### Mueren brigadistas

Más hacia el sur, durante la madrugada se confirmó el deceso de tres brigadistas en la comuna de Los Sauces, La Araucanía, cuando combatían el fuego en el sector de Moncoles, que había consumido 400 hectáreas.

"Estos héroes, cuya dedicación y

valentía no tienen comparación, sacrificaron sus vidas en un esfuerzo por proteger a nuestra comunidad y nuestros recursos naturales. Sus nombres serán recordados con honor y gratitud por su servicio y compromiso", puntualizó un comunicado de la municipalidad de Los Sauces.

Debido al siniestro sin control, se solicitó evacuar las zonas de Romuhueco, Ninico y Nahuelve.